

■ ÉGLETONS

Cinq résidents de l'Ehpad à Oléron



VACANCES. Un séjour de découvertes sur l'île d'Oléron.

Les beaux jours font sortir les résidents de l'Ehpad qui multiplient les activités. Cinq résidents ont ainsi effectué un séjour vacances au centre de l'ODCV de La Martière, à l'île d'Oléron, accompagnés par deux membres du personnel.

Ce périple de cinq jours a constitué une belle expérience et une découverte pour ces aînés qui, pour certains, n'avaient jamais vu l'océan. Un animateur du centre a fait visiter l'île.

Des souvenirs à raconter aux personnes restées dans l'établissement et aux familles, grâce aux nombreuses photos prises et aux produits régionaux ramenés dans les valises. Pour ceux qui étaient restés à Égletons, la consolation est venue du méchoui organisé dans le parc, à l'heure du déjeuner, pour l'ensemble des résidents. Un repas animé par Alain Robert, chanteur et musicien, qui a enchanté les convives. ■